

アベ政治の“壊憲”暴走を許さない！

私たちは今から何をなすべきか、学び考えましょう

金原徹雄氏講演会

「参院選後の改憲の動きと私たちの課題」

- とき：10月22日（土）14時～16時
(13時30分開場)
- ところ：和歌山市・中央コミュニティセンター 多目的ホール（3F）
073-402-2678 （下図参照）
- 参加費：無料

先の参院選で改憲勢力が3分の2を超える議席を確保したことで衆参両院で改憲の発議が可能な状態となってしまいました。安倍首相はすでに臨時国会から憲法審査会で議論をはじめ、明文改憲への具体的な動きを始めることを明言しています。こうした事態のなか、私たちは何をなすべきか共に考えましょう。



きんばらてつ お
金原徹雄さん（弁護士）

1989年から和歌山市で弁護士。2011年3月28日から原発問題を中心に情報を発信する「メルマガ金原」を“毎晩発信”をモットーに開始し、今も続く。12年からはブログも開始。「憲法を大事にし、音楽を愛し、原発をなくしたいと願う人たちと連帯したいと念願しています」の言葉通り、連日、憲法の改悪に反対し平和憲法を守る運動や脱原発の運動に精力的に活躍中。



※阪和自動車道からお越しの場合は和歌山インターを出て和歌山城方面をめざしてください。

■主催：憲法を生かす会 和歌山

（連絡先：090-5465-3105 西郷 章）

■共催：原発を止めよう和歌山市民の会